



2023 in „St. Jodokus“



Liebe Angehörige der Pfarrei „St. Jodokus“ Langenfeld, liebe
Unterstützer der Aktion auch über die Grenzen der Pfarrei
hinaus,

auch in diesem Jahr möchte ich die Sammlung für die
Organisation „**BRILLEN WELTWEIT**“ fortführen.

Die Sammelbehälter werden ab **Mitte August** bis zum Ende der
St.-Jodokus-Wallfahrt (**Mitte Oktober**) wieder in den Kirchen
„**St. Valerius**“ Wanderath, „**St. Quirinus**“ Langenfeld und „**St.**
Dionysius“ Kirchwald auf- und zum Befüllen bereitgestellt.

Gesammelt werden Brillen, auch mit leichten Beschädigungen,
Brillengläser, Lesehilfen und auch Hörgeräte.

Ich würde mich sehr freuen, wenn wir an den Erfolg der letzten
Jahre auch bei der diesjährigen Sammlung anknüpfen könnten.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Diakon Hans Georg Bach